

大田区議会議員選挙

市民と野党の共闘候補がトップ当選!

都民不在の小池都政の転換をめざし、総選挙、都知事選挙が展開された(6月4日投票・被選出)。立候補者2人、立候補6人で、市民連合おおたの会(立憲・共産・新社・ネット支援)から立候補した市民と野党の共闘候補が、自民党、維新の会(落選)に打ち勝ちトップ当選しました。

市民連合おおたの会とともに愛候補は、都民生活を守り都民要求実現を掲げた政策とともに、小池都政が都民の声を聞かずにおこすする神宮外苑再開発、英語スピーキングテスト、そして無駄な蒲蒲線スズキトップを旗印に掲げて選挙戦をたたかいで、ト共同のたたかいが大きく広がりました。

都民不在の小池都政の転換をめざし、総選挙、都知事選挙が展開された(6月4日投票・被選出)。立候補者2人、立候補6人で、市民連合おおたの会(立憲・共産・新社・ネット支援)から立候補した市民と野党の共闘候補が、自民党、維新の会(落選)に打ち勝ちトップ当選しました。

しかし、この給付金はあくまで失業対策の一時的な対策で、若者たちが良質な住宅で低賃貸で無理なく家賃を支払いつづけるためには、都営住宅の大量供給と家賃補助制度の創設など抜本的な住宅政策が必要です。当云では、家賃補助や都営住宅の新規建設を実現できる都政の実現を求めて運動していく決意です。



ひろがる都民のたたかい

核兵器禁止・廃絶の世界大会に

原水爆禁止東京協議会事務局長 市川順子

ロシアによるウクライナ侵略から1年以上たつても戦争は終わる気配もなく、ウクライナの人々はもちろん、世界の人々はアーチン大統領の核の威嚇に晒されたままである。5月19日から3日間、被爆地広島で開催されたG7広島サミットでは、核兵器禁止条約の一言もなべて、核抑止論に終始していた。一方で、岸田政権は、敵基地攻撃能力を保有しようとしている。今までの事例で、防衛と異なり「いざという時、相手にミサイルを撃ち込むぞ」と言っているのと同じである。核対核「軍事対軍事」では、平和ではなく、何としてもくい止めなければならない。何としてもくい止めなければならぬ。

今年の原水爆禁止世界大会(8月4日～6日広島・長崎)は、岸田政権の暴走を止め、非核平和な日本を

月28日東京都内で第38回定期総会を開催しました。当云は民間の土地や賃貸住宅を借りている借地借家人の住まいの権利を守って運動している団体です。

最近、都内では都市開発やマンション需要の高まりを受けて地上

階上げは、借地借家人が住む権利関係の複雑な土地から借地借家人を追い出して綺麗な土地を不動産デベロッパーが買い取り、マンションや建売住宅を建てて販売する手法で、未だに法律の規制がないまま野放しにされています。総会でも地上げ・底地買い問題と法規制を求める運動などが議論されました。

また、民間賃貸住宅やシェアハウスなどに住む若者やシングルマザーなど低所得で不安定雇用の人たちは、住居費の負担が30%以上の中堅層負担の割合が高く、コロナ禍では家賃の支払いに困窮し、住居確保保険付金の支給で住居の喪失を免れることができました。

しかし、この給付金はあくまで失業対策の一時的な対策で、若者たちが良質な住宅で低賃貸で無理なく家賃を支払いつづけるためには、都営住宅の大量供給と家賃補助制度の創設など抜本的な住宅政策が必要です。当云では、家賃補助や都営住宅の新規建設を実現できる都政の実現を求めて運動していく決意です。

の前進、そして平和を齎す世界各地での戦争・紛争の解決。大会のテーマである「核兵器のない平和で公正な世界を」の実現にとって重要な大会である。各国民政府と世界の市民社会が連携・共同してすめる大会である。東京原水協は長崎大会に400人の現地参加、500人のオンライン参加目標を総会方針で決定し、取り組み始めた。コロナ禍の中2020年・2021年はオンライン大会のみであったので、4年ぶりの長崎である。大会パンフレットでの学習はもちろん、魅力いっぱいの内容も宣伝したい。参加を全地域、全体会員に关心を寄せせる人がびとに幅広く呼びかけ、大会まで約2ヶ月全力で取り組む決意である。

都富住宅新規建設と家賃補助の実現を

東京借地借家人組合連合会 会長 細谷紫朗

東京借地借家人組合連合会は、5月28日東京都内で第38回定期総会を開催しました。当云は民間の土地や賃貸住宅を借りている借地借家人の住まいの権利を守って運動している団体です。

地上げは、借地借家人が住む権利関係の複雑な土地から借地借家人を追い出して綺麗な土地を不動産デベロッパーが買い取り、マンションや建売住宅を建てて販売する手法で、未だに法律の規制がないまま野放しにされています。総会でも地上げ・底地買い問題と法規制を求める運動などが議論されました。

また、民間賃貸住宅やシェアハウスなどに住む若者やシングルマザーなど低所得で不安定雇用の人たちは、住居費の負担が30%以上の中堅層負担の割合が高く、コロナ禍では家賃の支払いに困窮し、住居確保保険付金の支給で住居の喪失を免れることができました。

しかし、この給付金はあくまで失業対策の一時的な対策で、若者たちが良質な住宅で低賃貸で無理なく家賃を支払いつづけるためには、都営住宅の大量供給と家賃補助制度の創設など抜本的な住宅政策が必要です。当云では、家賃補助や都営住宅の新規建設を実現できる都政の実現を求めて運動していく決意です。

オリソピック推進

知事就任の翌年9月に開かれた国際オリンピック委員会(IOC)の総会で、東京都が2020年オリンピックの開催地に選出され、猪瀬都知事はテレビ中継の画面で大喜びになるなど、あたかもオリンピック招致の立役

沈没を防ぐのは東京にしかできません」と述べることも、「時代遅れの規制や既得権益に囚われない、新しい価値と富を創造することを強く打ち出しました。

これは第2次安倍内閣が打ち出した成長戦略に呼応するもので、猪瀬都知事は成長戦略であ

猪瀬都政1年②

オリンピック・東京大改造推進

悪政の限りを尽くした石原慎太郎都知事から「私は猪瀬さんで大丈夫だと思う。あれだけ優秀な副知事は見たことない」として後継指名を受け、知事選舉に乗りだした猪瀬直樹副知事は、当選後初の都知事としての都記録を見直して、石原都政を継承しながらかつスピーディアップした改革をおこしすめる「新しい都政」の推進を表明しました。

その内容は、都民の厳しい批判にさらされていました。2020年東京オリンピックをはじめ、石原都知事のもとで作成された招致フライルそのものに他なりません。猪瀬都知事は、このように「憲章やアジェンダ2020など、が求めた簡素で経済的負担の少ない大会計画から大きく乖離した計画を無批判に承認、莫大な経費とあと利用の見通しの立たない施設という負の遺産を都民に残すことになったのです。

このため都民の批判と抗議の声が巻き起こり、次に都知事となるたまに舛添要一都知事が施設の見直しを表明せざるを得なくなつたのです。

国家戦略特区の推進

猪瀬都知事は就任後、「日本の沈没を防ぐのは東京にしかできません」と述べることも、「時代遅れの規制や既得権益に囚われない、新しい価値と富を創造することを強く打ち出しました。

これは第2次安倍内閣が打ち出した成長戦略に呼応するもので、猪瀬都知事は成長戦略であ

らたに創設された「国家戦略特区制度」注に敏感に反応。東京を世界で一番ビジネスのしやすい「国際都市」にするとして、国に提出された「国際戦略特区提案書」を提出したのです。この提案は舛添知事に引きつかれ、現在、小池都政のもとで東京大改造計画として、各地での超高層ビル再開発としてすめられています。注 大胆な規制・制度改革を通じて経済社会の構造改革を重視的に推進し、産業の国際競争力強化、国際的な経済活動の拠点形成を図る。

カジノに執着

さらに、猪瀬都知事は「国家戦略特区の目玉として、東京臨海副都心(有明エリア)における国際環境施設の整備」を国に提案するとともに、有明台場でのカジノ建設を打ち出しました。猪瀬都知事は、年次カジノ推進論者であり、カジノはおとなのディズニーランド、「カジノ設置はお台場がいい」など、臨海部でのカジノ建設の推進役を果たしてきたのです。カジノを含む巨大リゾート施設を臨海部建設するという「お台場カジノ」計画の提案者は、日本財團であり、巨大なカジノ有利権に他なりません。

